



三ツ星だより 12月号①

令和6年12月13日  
三ツ星保育園 遠藤美也子

寒さが一段と厳しくなり、今朝は園庭で初霜柱が見られ、本格的な冬の訪れを感じます。

今、21日に行われるなかよし発表会に向けて、それぞれのクラスから元気な歌声や音楽に合わせたいろいろな楽器の音、保育士やお友だちと楽しそうにやり取りする声が聞こえてきます。普段の遊びの中から興味のあるものを取り上げ、発表会の出し物として年齢に合った内容や形にしていくには、なかなか大変なことではありますが、保育士やお友達と一緒にやる楽しさや力を合わせながら作り上げていく達成感など、表現する楽しさを味わえるよう年齢ごとにねらいを持って取り組んでいます。昨日、総練習がありましたが、その前の日に、『あのね、時計を見ながら歌うといいよ』と、年長児達が緊張した時にどうすればいいか話をしていました。見てもらうことの嬉しさだけではなく、緊張感も味わうことで気持ちを落ち着かせて、発表会に臨もうとしている心の成長も感じられましたよ。本日、発表会のプログラムを配布しますので、ご家族皆様でお越しいただき、ステージ上のお子さんの姿を温かく見守っていただければと思います。

## お楽しみ給食弁当の日

今月のお楽しみ給食弁当の献立は・・・

はんぺんフライ

毎月子どもたちに好評の給食弁当の日。幼児組は、おかずの入ったアルミカップを自分のお弁当箱に詰めるのがとっても上手になりましたよ。しかも通常の給食よりも食べ終わるのが、とても早く、お弁当がこんなにも楽しみになっているなんて嬉しいです！

白米おにぎり



さつまいもとベーコンのほっくり煮

オレンジ

ますます寒くなり、体調管理をするのが難しい時期です。体調を崩して病院に受診することも多くなるかと思えます。お薬の取り扱いについては、以前、おたよりでお願いしました通り、可能な限り家庭での与薬となるように医療機関に相談をしてください。



最近、薬局によってはQRコードで薬剤情報説明書が確認できる場所があるようですが、保育時間内の与薬には、薬剤情報説明書が必要ですので、その旨を薬局に伝えていただき、発行してもらってください。

## お薬の取り扱いについて

現在、保育時間内での与薬が必要な場合に限り、保護者からの申込み(おくすりカード)と薬剤情報提供書(お薬の情報と説明書)をもって保育園職員が保護者の方に代わって与薬しています。お薬は、慎重に取り扱わなければならない為、必ず職員に手渡しでお願いします。お預かりした際に、お薬カードに未記入箇所があったり、薬剤情報提供書が入っていない場合は、与薬することができませんので、忘れないようご注意ください。

【病院に受診されるときは・・・】

- \* お子さんが保育園に在園しているため、可能な限り家庭での与薬となるように相談してください。
- \* 持病の為の予防薬等については、医師の指示により保育園に預ける必要があるものに限らせていただきます。原則として緊急連絡先に記載されている“何かあったときの連絡先”に連絡し、確認と同意をとった上で与薬します。なお、応急処置となりますので、そのままお子さんをお預かりすることはできません。確認の連絡が入り次第、速やかにお迎えをお願いします。